

Los futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 apuntaban a un día a la baja cuando Wall Street reabre después del feriado público del lunes. Nvidia cayó en las operaciones previas a la apertura del mercado antes de su esperado informe de ganancias del miércoles.

Los inversores también estarán atentos antes de la publicación el miércoles de las actas de la reunión de enero de la Fed, pero la mayor parte de la atención estará en Nvidia. El gigante de los chips ha superado el valor de mercado de Amazon.com con la expectativa de que será un gran ganador de los desarrollos de inteligencia artificial. Las dos compañías, junto con Meta Platforms y Microsoft Corp., han contribuido colectivamente casi al 60% de la subida del S&P 500 en lo que va de año.

El índice Stoxx Europe 600 bajó, lo que lo pone en camino de romper una racha ascendente de cuatro días que lo llevó a dos puntos de su récord histórico de enero de 2022 el lunes. Los bonos europeos ganaron, con el rendimiento del bono alemán a 10 años cayendo alrededor de cuatro puntos básicos.

En otro lugar, las acciones asiáticas cayeron después de que una reducción en la tasa de referencia hipotecaria de China no disipó las preocupaciones sobre la economía número 2 del mundo. Los índices de referencia en Japón, Australia y Corea del Sur estaban todos en rojo. Las acciones chinas fluctuaron.

La reducción de la tasa de préstamo prime a cinco años fue un “buen gesto de los bancos comerciales, pero aún así ahora el problema de la propiedad no es la tasa hipotecaria”, dijo Willer Chen, analista de Forsyth Barr Asia Ltd. El movimiento puede “impulsar ligeramente la demanda de propiedades, pero no esperaría mucho”.

Fuente: Bloomberg.